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地域の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し llげ ま

す。今年度か らコミュニテ ィセンター萱野小会館 (以下「コミセン1)管理

運営委員会の委員長に就任致しました清野秀彦です。

コロナ禍は世界を変え、社会 を変えて しまいました。当コミセ ンにおいても昨

年度は特に子 ども達が楽 しみにしている「子 ども夏祭 り」等、全ての活動計画は中

止とな り大変厳 しい 1年 とな りました。また、新年度早々大阪府 に 3回「 lの「緊急

事態宣言」発出に伴い、箕面 市か らの要請にて 4月 25日 か ら6月 20日 までの 57

日間の長期にわた り体館 しました。この間 ご利用の皆様には ご不便をお掛け致 し

ました。

現在は感染拡大防止の観点か ら、入館の際「手洗 。消毒」の励行、大阪府「コロナ

追跡QRコ ー ド」の活用、各部屋の「利用人数制限」厳守、調理室の使用禁止、飲食

管理運営委員会 委員長

清野 秀彦
の伴 う利 用

及びカラオケ利用の禁止等、当コミセ ンに

て感染者を発生させないためにも、皆様の

ご理解 とご協力をお願いします。

私 達、運営委 員一 同は「笑顔 をつな く

みんなの広場 |」 を合い言葉 に地域の皆様

の相互 コミュニテ ィーの憩 いの場 として

お手伝いさせていただきます。

最後 にな りま したが「コロナ禍」が一 日

も早 く収東する事を願い、皆様方のご健康

を祈願 し、書面にて就任のご挨拶を申し上

げます。

出国のビ蜘拶

多田信生氏、顧間に就任

前任の委員長、多田信生氏は、今日まで 20

年間の長きにわたってコミセンの運営に貢

献されました。この間、管理部担当、そ して

広報部長として 10年間、平成 28年 4月 から

5年間、管理運営委員長として担当していた

だきこの度退任されました。

今後は、顧間として適切なご指導を願うと

ともに、今までのご苦労に感謝を申し上げる

次第です。
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ヤロ L
管理運営委員会 顧問

多田 信生

令和 3年 4月 17日 (土)に 、第35期萱野小会館運営委員会定期総会を行いました。

昨年と同様、コロナ禍の中での総会となり例外的に書面による総会となりました。

第 1号議案 第 35期会計決算報告 第 35期会計決算監査結果

第 2号議案 第 36期新役員選任 。顧問選任 (案 )

第 3号議案 第 36期 各部会活動計画 (案 )

第 4号議案 第 36期会計予算 (案 )

上記すべての議案が原案とおり全会一致で承認されました。

第 35期 は、コミセンとしての多くの自主事業が中止となり、楽しみにして

くださっていた方々には 2年続けての残念な年となりました。この間、コミセ

ン運営委員の方々により、コロナ感染防止、会館の整備維持などに努めてい

ただき利用者へ気持ち良い会場提供をと支援を続けております。

今後とも、運営委員、会館利用者共々に協力して「楽 しく集えるコミュニテ

ィーの場」を提供できるようにしていきたいと思います。
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第35期萱野小会館管理運営委員会定期総会を開催


